

病院問題
立編
公再

全く地方創生ではない 党議員が出雲医療センター訪問

厚労省の公立・公的病院「再編・統合」リスト（約440病院）に出雲市立総合医療センターが含まれている問題で、日



本共産党の大国陽介議員、後藤由美市議らは2月14日、粟稔弘（しずく・としひろ）病院事業管理者、小村信弘事務局長らから実情を聞きまし

同病院は、出雲圏域で地域医療を担う中核病院。消化器医療に特色を持つとともに、リハビリテーション医療の充実に力を入れています。粟氏は「高齢者の急性期医療を担う要の病院だと思っ

ハビリなど地域包括ケアの役割もたしている」と強調。小村氏は人口100万人以上の都市部の病院が再検証の対象になっていないことに触れ、「全く地方創生で

新型コロナウイルス肺炎 早急な対応を

党松江市議団が市に申し入れ

感染者の拡大が続く新型コロナウイルス対策について、日本共産党松江市議団は2月10日、市に早急な対応を求めて申し入れました。

申し入れでは▽新型コロナウイルスの検査可能施設の有無▽患者が入院でき

はない」と語りました。大国県議、後藤市議は「医療費抑制のため、各病院の役割を無視した基準で示されたもの。国に実情をしっかりと伝えたい」と応じました。

る医療施設、病床数▽市民への正しい情報提供や適切な行動の周知徹底▽相談窓口など市民への対応などを要請。市議団は2月26日

から始まる2月市議会でも対策強化を求めることとしています。

地域の話題

南 防災備蓄品整備を 上代議員が要求

上代議員―近年、県内で被災した自治体の防災備蓄品を調べてみると、トイレを多く備蓄していることがわかった。

このことは、被災時に必要であったことが伺える。被災自治体の経験も率直に伺い、いつ見舞われるかわからない災害に対し、「年次計画」を持って備えるべきではないか。

防災部長―現在、資機材の確保は市自らの備蓄、国・県からの支援、支援協定を締結している県内の自治体・業者などからの調達で対応し

出 地元商店街守れ 後藤議員が質問

後藤議員―出雲市は大型店の出店や安価な商品を売るスーパーの出店が相次ぎ、今や人口10万人当たりの店舗数は島根が全国一で、特

に出雲が過密状況で地元小売業から悲鳴が上がっている。大型店出店に歯止めをかける条例などが必要と考えるが、どうか。

後藤議員―出雲市は大型店の出店や安価な商品を売るスーパーの出店が相次ぎ、今や人口10万人当たりの店舗数は島根が全国一で、特に出雲が過密状況で地元小売業から悲鳴が上がっている。大型店出店に歯止めをかける条例などが必要と考えるが、どうか。

経済環境部長―店舗の出店規制等による商業調整を行うことは難しいと考える。一方、中小規模事業者から色々な声を聞いており、今後も振興を図るため、商工団体等と連携しながら販路拡大、人材の確保・育成、事業承継の支援策を積極的に実施していく。（「ごとう由美の市議会報告」より）

江津市のみが活用しなかった」というものでした。江津市内の被災家屋の判定は全壊48棟、半壊119棟に上り、報道を受けて党市委員会には市への憤りや今後の対処相談が寄せられています。

江 西日本豪雨被災家屋 解体補助活用せず

2月12日のNHK報道では「西日本豪雨で全壊・半壊の判定を受けた家屋の解体費用について、国（環境省）が『罹災証明があれば無条件で全額を補助する』と制度を拡充したが、大きな被害を受けた自治体では、

環境省は「条件に解体の緊急性等は関係ない。制度の活用は自治体の判断」と回答しています。（「いついつ民報」より）

仁比 小松泰信 × 仁比聡平

仁比 小松 仁比 小松 仁比 小松



対談する（左から）仁比聡平
前参院議員、小松泰信さん

対談①

仁比 今、小松さんのおっしゃったことが国際人権の水準ですよ。ヨーロッパの避難生活水準に求められている水準と日本の現実が余りにもかけ離れているんじゃないか。温かい食事さえ提供しないとか、西日本豪雨から1年4カ月経っても被災者に襲い掛かっているのは医療費や介護利用料無料の打ち切りや、仮設住宅からも追い出しが始まっている。こんな状況が被災者に起こっている。こんな

小松 憲法の精神、25条の生存権や基本的人権とかそういうことが、被災者の人権がどうなるのかを、やっとなが意識するようになった。体育館の中であんな段ボール敷きでいいの。食べ物とか風呂とか着替えとか可能な限り通常の生活を作り出してあげる。これを提供するためにいろんな角度から

仁比 今、小松さんのおっしゃったことが国際人権の水準ですよ。ヨーロッパの避難生活水準に求められている水準と日本の現実が余りにもかけ離れているんじゃないか。温かい食事さえ提供しないとか、西日本豪雨から1年4カ月経っても被災者に襲い掛かっているのは医療費や介護利用料無料の打ち切りや、仮設住宅からも追い出しが始まっている。こんな状況が被災者に起こっている。こんな

（続く）